

病院祭りが開催されました

11月16日に病院まつりが開催されました。当日は小雨がぱらつき足元の悪い中でしたが、小さな子どもさんから大人まで参加され賑わいました。血压測定や骨密度測定や血管年齢測定などのコーナーで健康に関心を持っていただいたほか、肌年齢測定コーナーは女性に人気でした。また、松本Dr.と多田明良Dr.の講義も行われて大盛況でした。最後の餅まきも人気で、想像以上に人が集まったので二部制で行われました。当日参加されたスタッフのみなさま、お疲れさまでした。



スタッフ紹介



藪野匠司 NS

2024年11月から採用になり本館4階病棟に配属になりました。看護師の藪野匠司と申します。野上の看護学校の8期生だったのでお久しぶりの方はお久しぶりです。

2025年2月に第一子の男の子が産まれました。これからの成長がとても楽しみです。大変なことも沢山あると思いますが頑張ります。このごろ、お腹がぷよっと気になり始めたので、カッコいい父親であるように運動も頑張っていく所存です。

最近新しいことを始めようと思い立ち、トランプマジックとコインマジックを時間があるときに練習しています。いつの日か上手になったら誰か見に来てくれたら嬉しいです。

趣味は漫画やゲームで、おすすめがあれば教えて頂きたいです。ぷよぷよやテトリスなど一緒に対戦出来たらいいなと思います。

若輩者ですがどうぞよろしくお願い致します。

災害訓練を行いました

12月7日に災害訓練を行いました。災害支援病院として、患者さんの受け入れ順路や手順の見直しをしました。

その中で、職員一人ひとりが普段から災害マニュアルや避難経路の確認をしておく事が大切だと再確認されました。

来る災害に備えて、みなさんも食料や飲料の備蓄をロッカーなどにするようにしてください。



表彰者紹介

国民健康保険団体連合会表彰

雑賀敬司 NS

この度は表彰いただき誠にありがとうございます。
看護師に転職し、当院に就職させていただき、あっという間に20年が経ちました。
入職当初はたくさん失敗し、皆様に助けて頂いたことがこの前のことのように記憶に残っています。そんな不器用な私がここまで続けられたのも患者さんをはじめ、先輩方や同僚のスタッフに支えられたおかげだと思っています。これからも感謝の気持ちを忘れず、地域のために貢献したいと思いますのでよろしくお願いします。

堀正明 PSW

この度は、国民健康保険団体連合会表彰を頂き、誠にありがとうございます。
この20年におきましては、看護助手、居宅介護支援事業所、精神科デイケア、認知症疾患医療センター、精神科外来PSWと様々な部署を経験させて頂きました。これまで勤務できたのも、職種を問わず、様々なスタッフの方や諸先輩方のご指導とご支援のおかげと心より感謝しております。今後も病院内にとどまらず、地域にも貢献できるよう精進してまいりますのでどうぞよろしくお願い致します。

増田ミキ NS

この度、このような賞をいただきありがとうございます。
就職当初よりご指導いただいた諸先輩方や、日々の業務をともに支えてくれた同期・後輩の皆様のおかげだと思っています。
これからも皆様のご指導・ご協力よろしくお願いします

曾越美紀 NS

この度、このような表彰を頂き誠にありがとうございます。
これまで仕事を続けることができたのは、ご教示頂いた先輩方と温かく支えて頂いたスタッフの皆様のおかげです。本当にありがとうございます。これからも精一杯頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

表彰者紹介

国民健康保険中央会表彰

木村幸子 NS

この度このような表彰をしていただきありがとうございます。これまで長く務めることが出来たのも皆様に支えていただいたおかげだと感じています。
初心を忘れず、これからも健康に気を付けて病院の発展に尽くしてまいりたいと思います。
今後ともご指導のほどよろしくお願いします

藤井有香 NS

この度このような素晴らしい賞をいただきありがとうございます。
今まで働き続けられたのも皆様に色々と支えていただいたおかげだと感じています。
安全・安心な看護を提供することが出来るよう初心を忘れず知識や技術の向上に努めていきたいと思っております。これからもご指導のほどよろしくお願いします

辻千賀 NS

この度は表彰を頂きありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいです。
これまで勤められたのも、皆様方のご指導とご協力があったからこそだと思っています。心よりお礼申し上げます。
今後とも、皆様と共に歩んでいけるよう努めたいと思います。変わらずのご指導をよろしくお願いします。

